

# BURUH

## Polsek Rengasdengklok Polres Karawang, Sosialisasikan Pencegahan TPPO Kepada Warga

[KARAWANG - KARAWANG.WARTABURUH.COM](http://KARAWANG-KARAWANG.WARTABURUH.COM)

Oct 6, 2024 - 15:39



Polres Karawang Polda Jabar - Guna menciptakan kondisi Kamtibmas yang kondusif Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, melaksanakan Patroli sambang dialogis sekaligus berikan himbauan pencegahan TPPO Kepada

## Masyarakat

Dalam kegiatan Patroli Sambang dialogis nya Anggota Polsek Rengasdengklok Aiptu Nuryana dan Aiptu Santo memberikan himbauan pesan kamtibmas dan pencegahan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga Dusun Krajan Desa Amansari Kec.Rengasdengklok Kab.Karawang, Minggu (06/10/2024)

Kegiatan ini dalam rangka memberikan pemahaman, agar masyarakat tetap waspada terhadap bujuk rayu yang dilakukan oknum penyalur tenaga kerja ilegal untuk bekerja ke luar negeri dengan gaji besar.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H, melalui Kapolsek Rengasdengklok Aip H.Edi Karyadi.S.H. Himbauan Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang

"Tujuannya adalah untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat agar terhindar dan atau tidak menjadi Korban tindak perdagangan orang (TPPO)". Kata Kapolsek Aip Edi Karyadi, Minggu (06/10/2024)

Selain gencar menghimbau masyarakat agar waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), pihaknya juga saat ini gencar melakukan himbauan agar masyarakat menjaga kamtibmas Jelang Pilkada serentak tahun 2024

"Dalam kegiatan Patroli Sambang, anggota kami juga menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas jelang Pilkada serentak tahun 2024, agar masyarakat menjaga lingkungan masing - masing dengan aktif menjalankan Ronda malam ,"Ujarnya.

Dikatakannya, apabila ingin berkerja diluar negeri harus melalui jalur yang resmi sehingga mendapatkan perlindungan hukum secara penuh jangan mudah percaya dengan tipu muslihat yang dilakukan oleh para pelaku TPPO.

"Himbauan pencegahan TPPO tidak saja dilakukan secara bertatap muka tetapi juga melalui Spanduk - spanduk yang sengaja di pasang di tempat fasilitas umum ," Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain